
平成２５年２月１５日開催

「事業承継の勘所セミナー」受講アンケート
受講者 １９名

回答数 １７名

　　セミナー全体で一番印象に残った事
・営業統括として、事業承継に関する問題意識を具体化・深めるのに極めて有意義であった。
・資本と経営を分離
・自社株評価額を良く認識しておく（対策は早めに）。準備は早すぎることはない。
・100％株式の保有
・承継の難しさ
・大変わかりやすく、ありがとうございました。
・専門の先生にお話を聞いて進めていく
・実例紹介にそって詳しく説明して頂き理解しながら聞くことが出来ました。
・個人事業主ですが、先月事業承継を行いました。近い将来法人成りする予定にしておりますので、大変参考になります。
　問題意識を持って対策を練る大切さを感じました。
・遺留分の制度の成り立ちとその危険性
・承継で事例にあがったようなものも同じような事に直面していて、参考になりました。

　　今後どのようなセミナーを希望するか
・節税対策等
・医療・歯科・介護の開業・経営について
・「生命保険を経営に活かす」という保険の活用法

　　その他ご意見
・私は久留米ですので、早速ちくぎん地域経済研究所に相談に行きます。
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